



Proponen Reforma para que jóvenes mayores de 14 años obtengan cartilla de identificación postal

Proponen que mayores de 14 años obtengan Cartilla de Identificación Postal.

 Editor web Maya Comunicación ⌚ 29 de mayo de 2024 2 min de lectura



CDMX a 29 de mayo, 2024. La diputada Elvia Yolanda Martínez Cosío, del partido Movimiento Ciudadano (MC), impulsa una iniciativa de reforma a la Ley del Servicio Postal Mexicano para permitir que personas mayores de 14 años obtengan la Cartilla de Identificación Postal. Esta propuesta ha sido enviada a la Comisión de Comunicaciones y Transportes para su revisión y aprobación.

<https://mayacomunicacion.com.mx/proponen-reforma-para-que-jovenes-mayores-de-14-anos-obtengan-cartilla-de-identificacion-postal/>